

BOLETÍN No. 491

Al concluir el mes de agosto, la UAA entregará el documento final para someterse a una evaluación institucional.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, encabezó la reunión institucional para dar inicio formal al proceso de Evaluación de la Acreditación Institucional, con lo cual la UAA estará avalada junto con otras 5 universidades por su calidad, no sólo académica, sino también en materia de difusión de la cultura, vinculación, entre otros procesos, encaminándose hacia la excelencia y el reconocimiento internacional.

El objetivo de la sesión de trabajo, fue el de dar a conocer la visión integral del proceso que se realizará para integrar el documento que la UAA entregará a los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior, CIEES, a fin de lograr la Acreditación Institucional y Reconocimiento a la calidad.

Andrade Cervantes, externó que la UAA está ante la posibilidad de demostrar al país, que es una institución de calidad en todos sus procesos, que camina con paso firme hacia la excelencia educativa, y vislumbra un papel importante en el desarrollo global, a través de la internacionalización.

Recalcó que la Máxima Casa de Estudios en el Estado tiene todo lo indispensable para lograr la Acreditación Institucional y el Reconocimiento a la calidad, que el CIEES otorgará por primera vez, a tal sólo cinco Universidades entre ellas la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Puntualizó que la invitación que se hizo a la Universidad para ser evaluada y lograr su acreditación institucional es una distinción que enorgullece a la UAA, pero significa un reto que con seguridad culminará en éxito. Es por ello que invitó a todas las áreas involucradas a esforzarse por hacer su aportación para que se integre el documento que requiere la parte evaluadora.

Para tal efecto la Dirección General de Difusión y Vinculación, a cargo de la maestra Ma. de Lourdes Chiquito Díaz de León, realizó una sesión en la que se explicó el Modelo CIEES 2012 que está compuesto por cinco ejes, 16 categorías y 158 indicadores, para que cada área comience el trabajo correspondiente.

